
Pièces 6 Pièces

Superficie 152 m²

Référence W-02TPME

Prix 20 000 €

Paris 4Eme
Appartement à louer (75004)
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Situé  en  plein  Cœur  de  l'ile  saint-louis,  engel  &  Völkers  vous  propose  la  location

d'un  appartement  meublé  de  152m²,  6  pièces  au  6ème étage  avec  gardienne  et

ascenseur  d'un  bel  immeuble  haussmannien.  Ce  bien  se  compose  d'une  belle

entré,  d'un  séjour  avec  un  petit  balcon,  d'une  salle  de  Détente  'cinéma',  d'une

grande salle à manger , d'une cuisine aménagé, équipé et séparé, d'un bureau, de

trois  chambres  dont  une  en  suite,  d'une  salle  de  bains  et  d'un  wc  séparé.

l'appartement au charme pittoresque, vous fera Découvrir chaque pièces dans un

monde coloré, historique et à la fois poétique. Ses ...

Located in the heart of the ile saint-louis, engel & Völkers proposes the rental of a

furnished apartment of 152m², 6 rooms on the 6th floor with guard and elevator of

a beautiful haussmannian building. This property consists of a beautiful entrance, a

living room with a little balcony, a relaxation room 'cinema', a large dining room, a

kitchen,  equipped  and  separate,  an  office,  three  bedrooms,  one  en  suite,  a

bathroom and a separate toilet.  The apartment with picturesque charm, will  make

you discover each room in a colorful, historical and at the same time poetic world.

Its soft and mastered ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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